

Herren Kreisklasse A Gr. 1 (4er)

SSV Gaisbach 1973 II : TSV Zweiflingen II
Mittwoch, 17.04.2024, 19:00 Uhr

SSV Gaisbach 1973 II siegt knapp gegen TSV Zweiflingen II

Großer Jubel herrschte am Mittwochabend, als Norbert Schmalzbauer in weniger als 2 Stunden Spielzeit den Matchball für die Gastgeber des SSV Gaisbach 1973 II im Match der Herren Kreisklasse A Gr. 1 (4er) verwandelte. Enttäuschte Blicke gab es dagegen beim Gastteam TSV Zweiflingen II, das eine 3:6 Niederlage (bei einem Satzverhältnis von 13:19) quittieren musste. Matchwinner war an diesem Tag Benjamin Sterbenk, der seine zwei Einzel und auch das Doppel siegreich gestaltete. Durch diesen errungenen Sieg hat die Heimmannschaft nach dem 18. Saisonspiel nun ein Punkteverhältnis von 16:20.

Der Verlauf im Einzelnen: Nicht ganz mithalten konnten Zollmann / Schmalzbauer, beim 1:3 gegen Arnold / Eschenweck, obwohl sie nicht komplett chancenlos waren. Einen sicheren Punkt für ihre Mannschaft holten indes Sterbenk / Schülein bei ihrem Sieg in drei Sätzen gegen Frank / Mögerle. Das Zwischenergebnis zeigte nach den Eingangsdoppeln ein 1:1. Weiter ging es anschließend mit den Einzel-Matches. Kaum gefährdet war der Erfolg in drei Sätzen von Benjamin Sterbenk nachfolgend gegen Tobias Eschenweck. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ralph Zollmann beim letztendlich klaren 0:3 gegen Eberhard Arnold. Beim Stand von 2:2 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Norbert Schmalzbauer konnte einen Punkt für die Mannschaft beitragen und ließ Daniel Mögerle beim aufgrund des Unterschieds der TTR-Werte von über 100 im Vorfeld absolut zu erwartenden Sieg von 3:1 nicht voll zur Entfaltung kommen. Zwar brachte Silas Frank Manfred Schülein phasenweise in Bedrängnis, doch am Ende setzte sich Manfred Schülein mit 3:1 durch. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des SSV Gaisbach 1973 II und des TSV Zweiflingen II. Mit 11:8, 13:15, 15:13, 11:7 siegte Benjamin Sterbenk gegen Eberhard Arnold und gab dabei nur einen Satz ab. Das Match hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. Recht schnell besiegelt war die Niederlage von Ralph Zollmann beim letztendlich klaren 0:3 gegen Tobias Eschenweck. Da war final wirklich nichts zu holen. Mit dieser Niederlage verbleibt die Anzahl an Siegen von Zollmann bei 5, während er nun 12 Niederlagen seit Beginn der Spielzeit zu verzeichnen hat. Völlig ungefährdet war der Sieg von Norbert Schmalzbauer gegen Silas Frank nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:6, 7:11, 11:5, 11:2 nicht verloren. Die Partie hätte also insgesamt auch knapper ausgehen können. 5:2 (Schmalzbauer) bzw. 3:17 (Frank) lautet die bisherige Saison-Bilanz an Siegen und Niederlagen der beiden Aktiven nun auf Grundlage dieses Matches. Ein insgesamt knapper Mannschaftskampf fand somit sein Ende.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des SSV Gaisbach 1973 II die Saison mit einem Punkteverhältnis von 16:20 bei 7 Saison-Siegen, 9 Niederlagen und 2 Unentschieden ab. Die Mannschaft des TSV Zweiflingen II erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 19:17. Auch für sie ist die Saison damit vorbei.

Statistik:

SSV Gaisbach 1973 II

Doppel: Zollmann / Schmalzbauer 0:1, Sterbenk / Schülein 1:0

Einzel: B. Sterbenk 2:0, R. Zollmann 0:2, N. Schmalzbauer 2:0, M. Schülein 1:0

TSV Zweiflingen II

Doppel: Arnold / Eschenweck 1:0, Frank / Mögerle 0:1

Einzel: E. Arnold 1:1, T. Eschenweck 1:1, S. Frank 0:2, D. Mögerle 0:1

